

Polsek Kawali Gelar Program Ketahanan Pangan, Dukung Asta Cita Presiden Prabowo Subianto

Ciamis - CIAMIS.KLIKPUBLIK.COM

Dec 29, 2024 - 08:05



Ciamis – Dalam rangka mendukung *Asta Cita* Presiden RI ke-8 Pak Prabowo Subianto, khususnya pada sektor ketahanan pangan, Polsek Kawali melaksanakan program *Ketahanan Pangan* dengan memanfaatkan lahan kosong di halaman belakang Markas Komando Polsek Kawali Polres Ciamis.

Kegiatan ini dilaksanakan pada Sabtu, 28 Desember 2024, pukul 14.30 WIB hingga 15.30 WIB, dipimpin langsung oleh Kapolsek Kawali, AKP Hj. Iis Yeni Idaningsih, S.H., M.H., bersama jajaran anggota Polsek Kawali.

Beragam jenis tanaman ditanam yang dibudidayakan pada lahan seluas kurang lebih 700 meter persegi, meliputi Timun Suri, Kacang Tanah, Kangkung, Pepaya California, Jahe dan Labu.

Program ini bertujuan untuk memanfaatkan lahan kosong di sekitar Polsek Kawali guna mendukung ketahanan pangan masyarakat. Langkah ini sejalan dengan visi *Asta Cita* yang dicanangkan Presiden Prabowo Subianto, yakni menjadikan ketahanan pangan sebagai salah satu pilar utama pembangunan nasional.

Kapolsek Kawali, AKP Hj. Iis Yeni Idaningsih, S.H., M.H., menyampaikan komitmennya dalam mendukung program pemerintah. "Melalui program ketahanan pangan ini, kami ingin menjadi contoh konkret bagaimana optimalisasi lahan kosong dapat dilakukan untuk mendukung kebutuhan pangan masyarakat. Polsek Kawali berkomitmen untuk terus berkontribusi dalam mendukung kebijakan nasional demi kesejahteraan rakyat," ungkapnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H. memberikan apresiasi kepada Kapolsek Kawali dan jajaran atas inisiatif ini. "Langkah yang dilakukan Polsek Kawali adalah wujud sinergi nyata antara Polri dan pemerintah dalam mendukung ketahanan pangan. Ini bukan hanya soal memanfaatkan lahan, tetapi juga membangun kesadaran masyarakat akan pentingnya ketahanan pangan di tingkat lokal. Saya sangat bangga dengan dedikasi Kapolsek Kawali dan jajarannya," ujarnya.

Kapolsek Kawali berharap inisiatif ini dapat menginspirasi masyarakat untuk memanfaatkan lahan yang ada di sekitarnya sebagai bagian dari upaya bersama dalam menjaga ketahanan pangan.

Harkamtibmas, Polres Ciamis, Polda Jabar,